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衆議院予算委員会ニュース 

平成 29.3.23 第 193回国会第 18号 

 

3月 23日（木）、第 18回の委員会が開かれました。 

 

１ 予算の実施状況に関する件（学校法人森友学園に対する国有地売却等に関する問題） 

・証人に対し証言を求めました。 

（証人）  籠 池 康 博君 

 

（尋問者及び主な尋問事項）

葉 梨 康 弘君（自民） 

・学校法人森友学園の小学校設立のための寄付金募集に

ついて、安倍晋三記念小學院と刻印された振込用紙を

作成した時期と使用した期間について伺いたい。 

・籠池証人自身が、国有地の売却額の値下げが実現する

よう政治家に依頼をしたことがあるのか伺いたい。 

・瑞穂の國記念小學院の設置認可申請に当たり、大阪府

私立学校審議会に対して、籠池証人は小学校教員の免

許を持たないのに 34 年の指導経験を持っているとし

たことは、不適切だったのではないか。 

 

富 田 茂 之君（公明） 

・大阪府私立学校審議会が瑞穂の國記念小學院の設置を

条件付きで認可したことに関連して、籠池証人は政治

家や大阪府への働きかけを行ったのか伺いたい。 

・平成 28年３月 11日に小学校建設用地から新たな地下

埋設物が発見された後、財務省理財局や近畿財務局と

籠池証人側の間でどのようなやりとりがあったのか。

また、政治家の関与はあったのか。 

・安倍内閣総理大臣夫人からの 100万円の寄付や同夫人

に対する 10 万円の講演料について、平成 29 年３月

10 日の記者会見時に公表しなかったにもかかわらず、

なぜ今になって公表することとしたのか。 

 

枝 野 幸 男君（民進） 

・籠池証人が安倍内閣総理大臣夫人付から受領したファ

ックスの内容、受領日及び受領の経緯について伺いた

い。 

・小学校の設置認可申請を取り下げた理由及び取下げに

関する当時の顧問弁護士からの助言内容について伺い

たい。 

・稲田防衛大臣が所属する弁護士事務所と顧問契約を結

んだ際の場所及び対応した人物について伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・昨年３月に近畿財務局に対し国有地購入を申し出た際

には、土地価格を把握していなかったとのことだが、

購入の意思を示している以上、購入できる見通しがあ

ったのではないか。 

・籠池証人が小学校の設置認可に関わったとしている政

治家について、参議院議員のほかに衆議院議員はいた

のか。 

・昨年３月に新たに生活ゴミが発見されてから財務省が

国有地売却に前向きになったとのことだが、どのよう

な力がそこに働いたと感じたか、籠池証人の見解を伺

いたい。 

 

下 地 幹 郎君（維新） 

・松井大阪府知事に会った事もなく、働きかけもしたこ

とがないとする籠池証人の発言について誤りはないか。 

・森友学園が認可申請中の小学校について、条件付きで

「認可適当」と判断した背景に政治的介入がなかった

とする大阪府私立学校審議会の意見についてどう考え

るか。 

・「安倍晋三記念小學院」と称して寄付金を募っていた

期間について、安倍内閣総理大臣就任以前までと籠池

証人は発言していたが、実際は同総理大臣就任後も行

われていたのではないか。

 


